

令和6年度 羽咋小 校長室だより



# ハマナス

R6. 4. 24 No. 2

**26日（金）は授業参観・学校説明会・PTA総会です！**



早いもので、新年度がスタートしてもうすぐ1ヶ月が経とうとしています。1年生のお子さんは学校生活に、2年生以上のお子さんは新しい学年・クラスに慣れたでしょうか？何か心配事や困り事があれば遠慮なくお伝えください。

さて、26日（金）は授業参観があります。新しい環境の中で張り切って学習するお子さんの様子をぜひご覧になってください。

学校説明会では、今年度の取組の重点等についてご説明いたしますので、ぜひこちらもご参加ください。また、PTA総会では、これまでとは違う組織編成や活動内容等について提案がなされますので、出席の上、慎重審議していただければ幸いです。

時間は次の通りです。多数のご参加、お待ちしております！

- |              |             |
|--------------|-------------|
| ・授業参観（5限）    | 13：10～13：55 |
| ・職員紹介及び学校説明会 | 14：00～14：15 |
| ・PTA総会       | 14：15～14：50 |

<児童の下校時刻>

- |      |       |
|------|-------|
| 1～3年 | 14：50 |
| 4～6年 | 15：45 |

## 登下校は元気に歩きましょう！



1月の地震後は、道路状況が悪かったこともあり、車での送迎を認めていましたが、本校では、原則として、登下校は徒歩となっています。通学路の安全が確保されている場合は、ぜひ徒歩で登下校するようにお願いします。歩くことで、体が鍛えられること、登下校の中での体験で社会性が身につくこと、自立心が高まることなど様々な効果があるとされています。雨風の強いとき、荷物の多い時など、かわいそうで仕方がない、車で送ってやりたいという気持ちはよく分かります。しかし、このことで子どもはつらいとき、すぐに人に頼ることを覚えてしまいます。本当に子どもの将来のことを思えば、心を鬼にして、子どもの自立を促すことも大切です。その代わりがんばって帰ってきたら温かく迎えてやれる、そんな親になりたいものです。保護者の皆様の、「徒歩登校」へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

ただし、事情により車での送迎をする場合もあろうかと思いますが、校門付近はたくさんの児童が登下校の際に利用しており、出入りする車が多いと非常に危険です。やむを得ず校地内へ車を乗り入れる場合は、十分お気をつけください。

【文責：濱名】